

EL NOTICIERO

Diario de la mañana

Redacción y Administración:
Calle 3ª Norte
Contiguo a la BOTICA CENTRAL
Apartado 109 — Teléfono 270

La Dirección o Redacción
se reservan el derecho de dar
o no publicidad a los trabajos
que se le envíen
No se devuelven originales

AÑO XIII

SAN JOSE, JUEVES 30 DE JULIO DE 1914

NUMERO 3530

LIBRERIA ESPAÑOLA

María v. de Lines

SAN JOSE, C. R.

Obras de VARGAS VILA
acabadas de recibir a \$ 2.00 el tomo

Del Rosal Pensante
Archipiélago Sonoro
Ars-Verba
Laureles Rojos
La República Romana

Páginas Escogidas
Los divinos y los humanos
La Simiente
De sus illes y de sus rosas
Los Césares de la Decadencia
Políticas y Religiosas
En las Zarzas del Oreb
Huerto Agnóstico



EL NOTICIERO

DIRECTOR, EDITOR Y PROPIETARIO
Gerardo Matamoros

JEFE DE REDACCION
Leonardo Montalbán

AGENTE GENERAL DE ANUNCIOS Y SUSCRIPCIONES:

Ricardo Henríquez

Mercado de café

Una circular de la casa Gebrüder Michaelles fechada 7 de julio en Hamburgo dice así:

«Acabamos de pasar una quincena que ha traído bastante movimiento aunque las cotizaciones a término volvieron casi a los mismos precios del 22 de junio. La suspensión de pagos de una casa grande en Nueva York, bien que no fué causa de café sino casa distribuidora de todos productos coloniales, hizo mucha impresión, además surgieron muchas dificultades en la colocación del gran empréstito del Brasil. Aunque las negociaciones no están rotas enteramente, han llegado a tal punto, que en el momento estamos bien lejos de la conclusión de esta operación financiera. Bajo la impresión de estos acontecimientos los términos bajaron cerca 2 pfaings, recuperando en seguida casi los valores de antes, animados por las cifras de la estadística que se han presentado bastante satisfactorias. La cosecha de Santos que viene

de terminarse, ha dado un resultado de 10.855.000 sacos o sea m. o m. 1¼ millón de sacos más de lo que se había esperado. Las cosechas en otras del mundo por la temporada 1914-15 han sido en exceso de las entregas al consumo por cerca de 1¼ millón de sacos.

Calculando para Santos con una cosecha de 8¼ millones por 1914-15 y para los demás países con cosechas iguales a las de 1913-14 y calculando para 1914-15 con las mismas cifras para las necesidades del consumo, terminaremos la temporada presente con una disminución en las existencias visibles de cerca 1¼ 1¼ millones. Con tales auspicios para el futuro y precios a término de 48 a 50 pfaings parece bastante sano el porvenir del artículo y parece ofrecer suficientes garantías de resistencia contra los peligros que puedan resultar de la situación financiera del Brasil y de la situación general política y económica del mundo que aún deja mucho que desear.

Depósito de Materiales

DE

Jaime Carranza

Arquitecto Constructor

Mercaderías recién llegadas a precios sin competencia. Papel tapiz el surtido más grande en plaza al alcance de todos los bolsillos. Novedad en diseños artísticos. Congoleum sustituto del Linoleum, a mitad de precio. Alfombras CREX. Carbón de piedra para fraguas. Mosaicos extranjeros de la Casa Escofet. Pintura Dos Leones. Aguarras y aceite de linaza de diferentes calidades.

Julio 18.—Alt.

Aviso importante

VENDO

En Orotina, el edificio del Hotel Internacional con todos los objetos que pertenecen al propietario. Una Panadería con dos hornos de primera clase y casa de habitación. Un solar de un cuarto de manzana con casa de habitación y un molino de viento. Un potrero de dos y media hectáreas a ochocientas varas de la iglesia.

En el Desmonte de San Mateo, una finca de cinco y media hectáreas con casa de habitación y de comercio que linda con la Planta de la Mina Quebrada Honda; tiene cañería propia. Otra casa de habitación y de comercio situada en el alto del Desmonte a cien varas del edificio escolar con tienda, pulpería, vinatería y taquilla.

En San José, un lote de terreno situado frente a la plaza de San Francisco en la esquina Suroeste; mide cuarenta y cinco varas de frente a la plaza, por quince de fondo.

Entenderse con su propietario en el Desmonte de San Mateo.

ANTONIO CEREGATTI.

Julio 19

CLINICA DENTAL

DEL

DR. RUBEN CASTRO



Extracciones sin dolor

FRENTE AL PARQUE CENTRAL

Teléfono número 58

Banco de Costa Rica

TIPOS DE CAMBIO

	A la vista
Londres.....	115 ½ %
New York.....	121 >
San Francisco.....	121 >
New Orleans.....	121 >
Paris.....	115 >
Hamburgo.....	111 >
Italia.....	115 >
España.....	105 >

San José, 25 de Julio de 1914.

Casa de Huéspedes

Las señoritas Meneses han habido recientemente su Casa de Huéspedes en el edificio que ocupaba anteriormente la Directiva Central del Partido Civil, 75 varas al Oeste de la tienda de A. Leiva y Cª y ofrece sus servicios. Los huéspedes encontrarán en ese amplio edificio toda clase de comodidades: servicio esmerado, habitaciones bien ventiladas y excelente comida, la que se sirve también a domicilio.

San José, Julio 19 de 1914

Mauricio Funtana y Cª

Se hacen cargo de toda clase de construcciones de cualquier material. Especialidad en artículos frescos y en estuco. Dirección pulpería «La Viña», calle de la Penitenciaría.—(Junio 23)

AVISO

Se vende una casa de madera recién construida situada, del acreditado establecimiento «La Bomba» 100 varas al O y 150 al N.O. Para informes con el Chofer, CORNELIO CHÁVEZ.—(Junio 23)

Aníbal Santos

ABOGADO Y NOTARIO

Se hace cargo de toda clase de Asuntos Judiciales y envía borradores para corregir defectos de escrituras no inscritas.

Rafael Meza N.

DENTISTA

Ha trasladado su oficina a la calle de la Penitenciaría, 100 varas al Norte de la Imprenta Nacional, frente a la casa de don Gordiano Fernández, lado Norte.

RELOJERIA SUIZA

DE

ALCIDES CHAPATTE

Calle del Carmen, San José
Baños del Hotel Internacional

Surtido en relojes, joyas y todos los artículos en el ramo de joyería y platería, completamente renovados, todo esculpido por Mr. Chapatte en su reciente viaje.

Pasar por la relojería para convencerse. Artículos buenos, precios baratos, cordialidad y buen trato.

AVISO

¿Quiere usted una bonita fotografía o una ampliación hecha por profesional francés y sacada a domicilio por un precio nunca visto? Diríjase al apartado N° 987 que inmediatamente será atendido. (Jn. 24)

Dr. Teodoro Picado

Médico y cirujano

Horas de consulta: de 1 p.m. a 5 p.m.

CONSULTORIO: calle 6ª Norte, frente al costado Este del Mercado, contiguo a «La Reforma».

Banco Comercial de Costa Rica

Los tipos de interés que este Banco reconocerá desde esta fecha, son los siguientes:

En cuenta corriente sobre saldos no menores de \$ 500.00!	6 % anual
Sobre Depósitos a la vista.....	6 % >
Sobre Depósitos a tres meses.....	6 ½ % >
Sobre Depósitos a 6 meses o más....	8 % >

Se aceptan Depósitos a plazo en Colonos, Oro americano, Libras Esterlinas, Francos y Marcos. San José, 19 de abril de 1914.

C. H. Monlouis

Participa a sus amigos y favorecedores en general que está dispuesto a recibir órdenes para servir banquetes o comidas especiales en esta ciudad o fuera de ella, ya sea como encargado de todo o simplemente como director.

A domicilio puede servir también platos especiales recibiendo aviso con el término necesario en la casa de habitación de don Manuel Artavia, sita en el Paso de la Vacca.

Julio 16 de 1914.

OLIO SASSO

de oliva puro
de venta en
La Competencia
de Nicolás Feoli

Depósito constante de macarrones napolitanos
y queso parmesano
Plé de Cuesta de Moras

Hotel Central

de Jacinto Mora Aguilar
HEREDIA

—Situado frente al Teatro en construcción—

Este nuevo establecimiento cuyo dueño cuenta con más de cuarenta años de práctica y con empleados igualmente idóneos, ofrece a sus favorecedores toda clase de comodidades. Cuartos para familias; cuartos para hombres solos. Baños. Caballeriza, etc.

No hay más que visitarlo para convencerse.—(Junio 26)

El Banco de Costa Rica

abonará por depósitos los intereses siguientes:

A plazo fijo de un mes	3 por ciento anual
> > > > 3 meses	5 por ciento >
> > > > 6 meses	6 por ciento >
> > > > 1 año	7 por ciento >
> 360 días vista	8 por ciento >

Dic. 20

EL DIRECTOR

Zapatería «La Competencia»

DE

Rossito Juan

Frente al mercado de esta ciudad, contiguo al hotel de Hipólito Centeno, he establecido una bien montada Zapatería ofreciendo al público hacer toda clase de calzado, empleando los mejores y más sanos materiales. También hago remiendos ofreciendo en todo: elegancia; honradez, prontitud y esmero.

Acudid a mi Zapatería los que deseen buen calzado y precios módicos
Heredia, 16 de junio de 1914.—(3 m. alt.)

Cal de concha

Depósito permanente de cal a precio sin competencia, por mayor y al menudeo, en la Fábrica de Mosaicos del Ingeniero don Lesmes S. Jiménez.

Quien la necesite a domicilio y en grandes cantidades puede dirigirse a mi directamente, por correo o por telégrafo, a Desamparados.

Junio, 8 de 1914.

INDALECIO FALLAS

EL DOCTOR CARLOS VOLIO JIMENEZ

Graduado en la Universidad de Columbia, New York

Con 19 años de práctica en Costa Rica, tiene el honor de ofrecer sus servicios profesionales. Tiene su despacho en la misma oficina del doctor Calderón, 4ª avenida Oeste, 150 varas de la Botica Francesa hacia el Hospital.

Horas de despacho: De 9 a 10, en la mañana
> 12 a 3, en la tarde

A otras horas en su casa de habitación, 50 varas al Oeste de la tienda de Leiva y Cía.

Junio 30.

A PRECIOS BARATOS TENEMOS EN EXISTENCIA

Hierro, para techos — Afrecho de trigo — Alimento para pollos — Semillas de pastos, frescas acabadas de llegar
y muchos otros artículos de consumo general y de primera necesidad

APARTADO 614

TOMAS FERNANDEZ Y Hno.

TELEFONO 198

A mis amigos y a los que simpatizan con la labor de EL NOTICIERO

Hoy a las ocho de la mañana entraré a la Cárcel a purgar mi delito de haber creído en la justicia de mi país.

En esta pseudo-república, en este país-mentira tienen conmutación todos los delitos hasta los muy feos, el robo, el asesinato, la estafa, el estupro, la violación, todo es conmutable; pero hay una falta gravísima que no la tiene, **la de decir la verdad** que el opnd de nuestros ijueces!! no la puede tolerar.

¡Y con qué descaro mentimos propagando en el exterior que en Costa Rica hay libertad de Imprenta!

Costa Rica, país de hipócritas, pronto te bajaremos la careta.

Gerardo Matamoros

Asuntos municipales

Nombróse fontanero municipal a don Juan Monge.
—Se desechó la proposición encaminada a permitir que se formen montones de tierra en la vía pública.
—Se acuerda reparar el Matadero de la Uruca.
—Nómbrese una comisión para que investigue si el Juez de Aguas de Las Pavas cumple o no con su deber.
—Se autorizó al Juez de Aguas, para remover a un empleado de la cañería.
—Informó el Inspector el presupuesto para los

lavaderos «Sánchez» está agotado.
—Se pasó a la Dirección de Obras Públicas el presupuesto para construir un puente en la calle 18ª.
—Se dispuso facilitarle una aplanadora a la Municipalidad de Goicoechea.
—Informará el Departamento de Ingeniería en la solicitud de don Ricardo Gáel S.
—Se aprobó el informe presentado por los señores Pérez Calvo, Alvarado y medida de San José.

Teatro Nacional



D. AUGUSTO QUIROS

Para mañana, 31 de julio está anunciado en el Teatro Nacional, el beneficio del barítono costarricense don Augusto Quiros.

Comienza a revelarse en el mundo del Arte y ha obtenido por su voz y por su afición, calurosos y merecidos aplausos.

A los que bregan con valor y con nobleza por el triunfo de sus aspiraciones, no debemos dejarles rendidos ante el ataque sañudo de la indiferencia.

Carta abierta

Julio 28 de 1914

Señor Secretario de Estado en el Despacho de Gobernación y Policía.

El Agente de Policía y Administrador de Correos de La Uruca, faltando a sus deberes, se niega a circular, como es su obligación, los periódicos, causando con esto un doble perjuicio: a mí la pérdida material de dinero y, a los suscriptores, el daño moral de privarlos de la lectura del periódico.

Hace tres días recibí devueltos, intactos los rollos del periódico, enviados hasta el día 24; me fui a La Uruca con la resolución de poner remedio al mal y me encontré con que el señor Azofeifa no sólo no quiso circular los periódicos sino que se ha negado a entregarlos a mi Agente, según me dijeron algunos suscriptores.

No creo por demás informarle que de todas las

personas con quienes hablé, no hay una sola que se muestre satisfecha de la conducta del Agente de Policía. Parece que este señor no quiere a la Prensa por temor de que le saquen al sol sus trapos y por eso ha optado por impedir la circulación de los periódicos; pero, como esa conducta está reñida con lo expuesto por el Jefe de la Nación en su Mensaje del ocho de mayo próximo pasado y afea la Administración actual, denuncio públicamente la incorrección para que se le exija a ese señor, el cumplimiento de sus obligaciones o la renuncia; esto último se lo agradecería la mayoría de los habitantes del barrio. También sería de justicia que se le obligara a pagarme el valor de las suscripciones de este mes que por su culpa he perdido.

Su atto. s. servidor,

G. MATAMOROS,
Director de EL NOTICIERO

Tribuna Libre

EL TRIUNFO DE LA JUSTICIA

(Cierre Dominical)

Algunos dependientes de comercio tomaron por sorpresa a diputados tan honorables y de tan buen corazón como los licenciados don Claudio González Rucavado y don Alberto Vargas Calvo, habiéndoles inducido a defender una ley anti-constitucional y falta de equidad, como la que se aprobó en tercer debate en la animada sesión del martes en la noche; pero ayer, estando los ánimos más tranquilos, y con

tantos del pueblo que pudieron darse cuenta del mal paso, deshicieron lo hecho y salvaron el conflicto introduciendo el contraproyecto del diputado don Manuel J. Grillo, una vez repudiado por éste y acogido luego por el representante Rodríguez Salas y acuerpado por el señor Chaverri.

¿Pues qué, señores diputados, vale más el dicho de varios dependientes que hacen una campaña por que se cierren los establecimientos de abarrotes durante el día domingo, que las necesidades de TREINTA MIL VECINOS de la ciudad de San José y sus alrededores, que necesitan del comercio menor para llenar sus exigencias más urgentes?

Parece mentira que un diputado de las capacidades del Licenciado González Rucavado, se deje embaucar por individuos que sólo buscan su personal interés, sacrificando los legítimos de una comunidad.

En primer término están

las necesidades del público —digamos mejor del pueblo consumidor— que no tienen el dinero guardado en arcas, ni cuenta con sobranos o ahorros, ni con sueldos fijos como los diputados, para proveerse de los artículos de consumo en cantidad bastante para resistir un cierre dominical; y en segundo término está la consideración que debe guardarse a los señores comerciantes que son los contribuyentes directos

de las cargas nacionales. No son los dependientes los que pagan patentes municipales ni los derechos de Aduana ni que sostienen gastos de gobierno y su tren de empleados; son los patronos los que arriesgan sus capitales, los que pagan los impuestos, los que satisfacen los salarios de los empleados, los que desembolsan el dinero por decenas de colones y lo colectan de cinco en cinco céntimos, y son por eso los patronos dignos de que se les oiga y dignos de que no se les estruje tan injustamente, dictando leyes cuya tendencia parece llevar esta marca: "Larguese de Costa Rica".

Es necesario, señores diputados, ser liberales. Déjese libres a los patronos y ellos sabrán ser consecuentes con sus empleados; pero no se les restrinja, no se les estruje, porque después de todo pierde el público consumidor.

UN TENDERO

DEPURATIVO DE SANTAMAND

Unico remedio que cura el Reumatismo — y las Impurezas de la Sangre —

FAMOSO POR SU EFICACIA

De venta en la BOTICA OCCIDENTAL 25 varas al Sur de la Estación del Atlántico

El día oficial Leyendo "La Gaceta"

Se le asignó al maestro José Gallegos Corrales una pensión vitalicia de 50 colones mensuales.

Se erige en Cantón el Distrito de San Juan de San José, el nuevo cantón será el décimo tercero de la Provincia. Llevará el nombre de Tibás y su cabecera será el Barrio de San Juan, elevado a la categoría de Villa y que se llamará también Tibás.

Se declara sin lugar la solicitud de don José Chan, vecino de Esparta.

Se autoriza la exhumación de los restos de la que fué Etelvina Cruz Alfaro G. Clerk, sepultados en el Cementerio de Grecia, con el fin de trasladarlos al de San José.

Se adjudican las funciones de Inspector de 2ª Enseñanza en el Jefe de la Sección Técnica Administrativa de Instrucción Pública. Nómbrase a don Justo A. Facio Profesor de Castellano en el IV año, y de Literatura General en el V; y a don Omar Dengo Profesor de las asignaturas de Lógica, Debate y Elementos de Sociología.

Nómbrase profesor de Psicología en el I Año de la Escuela Normal de Varones a don Arturo Torres.

Se acuerda invertir con el carácter de Subinspectores de Hacienda a los Comandantes 19 y 29 de la guarnición de La Cruz y de guarda a los demás empleados que forman la guarnición.

Se acuerda que el Registrador Ambulante de Sixaola quede bajo las órdenes del Inspector de Hacienda y no a las del Administrador de la Aduana.

Teatro Apolo

Con placer consignamos que los esfuerzos de los estimados jóvenes, los hermanos Gómez Miralles, por hacer de su Teatro Apolo un centro cultural, han encontrado apoyo en el público. Ello se debe, no solo a lo bajo de los precios, que por tanda se cobran, sino también a la atinada selección de las películas cinematográficas que hacen las delicias de los concurrentes al Teatro Apolo.

Bien merecen los amigos Gómez Miralles que el público josefino premie sus esfuerzos asistiendo a sus tandas de cine.

Remate en el Monte

A las doce y media del día ocho de agosto se dará principio en el Monte Nacional de Piedad al remate de prendas de plazo vencido en el mes de abril pasado.

La lista es enorme y puede servir de termómetro para juzgar de la situación económica.

De Instrucción Pública

El Ejecutivo acordó establecer un curso libre de trabajos artísticos para el Personal Docente de las escuelas de la ciudad de Heredia y alumnos del Liceo de la misma localidad.

Se nombra como Profesora de dicho curso a la señorita Annette Sicre, quien tendrá a su cargo 14 horas de clase.

A. B. C.

Socio de precisa para negocio establecido y otro a establecerse, ambos de buen resultado. Urgente.

Apartado 847.

Jóvenes guanacastecos



FRANCISCO M. NÚÑEZ

El joven guanacasteco don Francisco M. Núñez ha solicitado una beca de veterinaria en el punto en que la Secretaría de Relaciones Exteriores lo dispone.

Anteayer fué introducida a la Cámara esa solicitud, que al parecer ha tenido buena acogida, pues el señor Núñez tiene condiciones de talento y actividad.

Teatro Moderno

Jueves 30 de julio

PARA ESTA NOCHE
El Duo de la Africana
y Alma de Dios
Pronto Estreno de VILLA ALEGRE

La llegada de Mr. Pophan

Ayer a última hora de la tarde llegó a esta ciudad Mr. John Pophan, el amigo de Costa Rica, que tanto se interesó por defender los derechos de esta República en el río San Juan.

Labor de patriota fué la de Mr. Pophan. Labor de costarricenses y no de extranjeros.

El comité respectivo invitó al pueblo por medio de hoja suelta para recibir a Mr. Pophan.

Decía la hoja suelta que circuló ayer: «Por este medio se invitó a los hijos de Costa Rica, a concurrir a la recepción del señor Pophan, que tendrá lugar

hoy miércoles a las 5 y media de la tarde en la Estación Central del Ferrocarril al Atlántico, en donde se extenderá la bienvenida —en nombre de este comité— el coronel don Gerardo Zúñiga Montúfar, y acompañarlo luego al hermoso desfile que irá precedido de la banda militar».

El desfile fue como se esperaba, un acontecimiento. Autos, coches y tranvías convergieron en la Estación.

El defensor de Costa Rica fué saludado con vítores y hurras. Se hospedó en el Imperial. A las 8 p. m. se le ofreció una retreta.

Teatro Variedades

Con espléndidos estrenos de películas la Empresa del Variedades reanudará sus funciones el próximo domingo 2 de agosto entrante.

PROXIMAMENTE

Gran temporada de Zarzuela

Sensible fallecimiento

Recibimos ayer la esquela que dice:

José Ana Arburola ha muerto; su esposa e hijos suplican a Ud. asistir a las exequias y entierro seguidamente, a las 5 de la tarde de hoy en la Iglesia del Carmen.

Su asistencia a estos actos será del mayor agradecimiento para nosotros.

San José, Julio 29 de 1914.

La muerte del señor Arburola ha sido hoadamente sentida. Su

inteligencia y honradez le habian hecho acreedor a la estimación de cuantos le conocimos y tratamos.

Reciba nuestro sentido pésame la apreciable familia Arburola.

Multa de 500 colones

Uno de los señores Agentes de Policía ha dispuesto introducir al Congreso el siguiente proyecto de ley: «Queda anejo a la multa de 500 colones todo ciudadano que no aplanche su ropa en el gran taller de Carlos Jiménez».

CASTRO AVILÉS HNOS.

San José — Costa Rica

Ofrecemos: TRAPICHES para fuerza animal, N° 1, 2 y 3 - PAILAS de 60, 80 y 100 galones - CACAO en grano - Precios BAJOS

Oficina: 50 varas al Sur de la Botica Francesa

Una carta del maestro Ferraz

San José, 29 de Julio de 1914.
 Señor Director de
 EL NOTICIERO
 Muy señor mío y amigo:
 Ruego a Ud. se sirva publicar, en su próxima edición si fuere posible, la adjunta lista de venta y producto (¢ 114 00) hasta la fecha, del «Manojo de Guarias», de nuestro bien recordado Chavarría. No dudo que este anuncio sirva de nueva invitación para que los amigos y admiradores del ilustre poeta, sigan comprando ejemplares, hasta que se agoten los setecientos y pico que aun quedan en mi poder, de la bella publicación hecha y anunciada en su oportunidad. El exceso producido (¢ 114) recogido, queda en mi poder a la orden de quien corresponda.
 Suyo afectísimo y servidor,
 VAL. F. FERRAZ

EL MANOJO DE GUARIAS (libro póstumo de Lisandro Chavarría) ejemplares vendidos hasta la fecha, con indicación de compradores y pago.

Nombres	Número de ejemplares	Valor factible
J. J. Salas Pérez	6	¢ 6 00
J. Zamora	1	0 50
Juan Rojas	2	1 00
D. L. de Guevara	3	1 00
R. Brenes M.	1	5 00
Juan R. Carazo	1	0 50
'Pandemonium'	1	0 50
Eugenio C.	2	1 00
Trejos Hnos.	1	0 50
E. Chamberlain	1	2 00
Eva Canet	2	1 00
M. A. Guardia	2	1 00
Custodio V.	1	1 00
Alfredo Cooper	1	1 00
Ernesto Quesada	1	1 00
Antonio G.	20	10 00
Antonio Castro	1	0 50
Elida Naranjo	3	1 50
Mercedes M.	2	1 00
Matías Gómez	1	0 50
Aquíles Cabezas	1	0 50
Augusto Solano	1	0 50
Antonio Herrero	2	1 00
Ignacio Trullas	1	0 50
Daniel Valverde	1	0 50
Jesús Méndez	3	1 50
Ismael Espinosa	1	0 75
Daniel Valverde	1	0 50
Amalia Campo	1	1 00
Manuel Castro	1	0 50
Teodoro Castro	1	0 50

PAGAR ¢ 44.25

UNO DE LOS MOTIVOS DEL CONFLICTO AUSTRO-SERVIO



Archiduque Francisco Fernando de Austria y su esposa morganática la Princesa Sofia de Hohenberg, recientemente asesinados en Sarajevo

ULTIMAS NOTICIAS DEL CONFLICTO

Austria declara la guerra a Serbia.—Primer combate en la desembocadura del Ternes.—Pánico en la bolsa europea.—Todas las potencias alistan sus ejércitos de mar y tierra.—El "coco" de la América Latina manifiesta que no intervendrá en el conflicto europeo.

Londres, 28.—La Bolea y la calle Lombard están más desmoralizadas que en ningún tiempo, desde la guerra franco prusiana. La peor coincidencia es haberse juntado las malas noticias de Viena y Dublin a la vez. La mejor opinión financiera cree que el espantajo de Europa ha sido dominado.

Viena, 27.—Los serbios volaron el puente del ferrocarril que conecta a Belgrado con Selim, donde Austria tiene concentradas sus mayores fuerzas. Confírmase sin más detalles que los serbios dispararon contra los vapores con tropas en el Danubio. El combate se desarrolló hoy cerca de la desembocadura del Ternes al Este de Belgrado.

El Ministro de Relaciones Exteriores dice que el objeto de la contestación de Serbia es crear la impresión falsa de que el Gobierno está dispuesto en cierto modo a acceder a las demandas que se le han hecho. La contestación está llena de ese espíritu falso que demuestra que Serbia no está dispuesta a acabar con la tolerancia culpable con las intrigas anti-austriacas. Contiene reservas y limitaciones respecto de los principios generales y de los reclamos individuales que Austria le presentó. Que las concesiones que Serbia hace actualmente, resultan insignificantes, particularmente en cuanto a las demás de que participen oficiales austriacos en el esclarecimiento del complot de asesinato y en el castigo de los culpables; tomar medidas contra la prensa hostil a Austria e impedir que las disensiones sociales austro serbias continúen apoyando bajo otra forma.

Todo esto se ha negado y desoído desde que se presentaron estos reclamos en la nota de Austria de 23 de julio, y sin embargo no representan sino el mínimo de lo necesario para el establecimiento de una paz permanente. La contestación por esos motivos no se ha considerado satisfactoria, y la misma Serbia comprende que Austria no puede aceptarla como lo demuestra, invitando en lo mismo a que se someta la disputa a arbitramento, y se ve con luz meridiana lo que significa esa invitación, con el hecho de que 3 horas después de entregar su contestación minutos antes de que expirara el plazo, ya se había movilizado el ejército serbio.

Budapest, 27.—Se ha decidido suspender las operaciones de la Bolea para granos hasta el jueves. Carlsbad y otros balnearios se disolvieron a causa de la movilización austriaca. Huyeron llenos de pánico de ser cogidos en el torbellino de la guerra. Las tropas han tomado posesión de todos los ferrocarriles. Austria ha suspendido todos los itinerarios regulares. El último tren de pasajeros de Carlsbad a Berlín con un gran número de faguetivos quienes cuentan que los hoteles, las casas de baños y las tiendas se están cerrando por que los propietarios y empleados han sido llamados a las armas.

San Petersburgo, 27.—A pesar de los síntomas de la situación poco favorables en general y el mal efecto por el arresto de Putnik, se nota algo de esperanza como resultado de las convenciones diplomáticas; los obreros han reanudado sus trabajos para recabar la aprobación a la política del Gobierno apoyando a Serbia, se han hecho demostraciones patrióticas.

Bruselas, 27.—Se ha ordenado una movilización parcial. El total de las fuerzas activas asciende a 100 mil hombres. La Bolea se ha cerrado mientras se desarrollan los acontecimientos. Los socialistas han convocado un gran mitin para tratar de una gran huelga general europea, como preventiva de la guerra.

Londres, 27.—Austria declaró la guerra. El anuncio llegó aquí inmediatamente después que Alemania y Austria notificaron a Grey su negativa de participar en las mediaciones. El texto de la declaración de guerra es como sigue: «No habiendo contestado Serbia satisfactoriamente a la nota que le entregó el Ministro de Austria en Belgrado, el Gobierno Real Imperial obligado a proceder a la defensa de sus derechos e intereses, recurre a las armas. Austria en consecuencia, se considera desde este momento en guerra con Serbia. Firmado—Conde Berchtold».

que si Serbia no manda una contestación más favorable, las tropas austriacas invadirán a Belgrado mañana.

Todas las naciones se están preparando a la guerra. Inglaterra está alistando sus buques de guerra. Los permisos que generalmente se conceden a las movilizaciónes anuales han sido retirados. Los barcos comenzaron a tomar órdenes hoy, esperando recibir el permiso de dirigirse al mar del Norte que será el punto de más peligro en caso de un rompimiento europeo.

Los únicos factores de la paz son el haber convenido el Kaiser en hacer su influencia en favor de ella y anuencia del Embajador austriaco en San Petersburgo a discutir el asunto con el Ministro de Relaciones Exteriores ruso. Un despacho de Copenhague dice que se están sembrando de minas varios puertos rusos del Báltico.

Washington, 27.—Wilson dijo, la tradición de Estados Unidos ha sido no intervenir en las cuestiones de Europa y no veo por qué motivo se rompa ahora.

New York, 27.—En el Consulado Austriaco se recibió un telegrama cifrado de Viena confirmando la declaración de guerra. El Cónsul, para evitar errores posibles y malas interpretaciones telegráficas a su Gobierno, pidiendo repetición e interin ésta llega, se niega a publicar el texto, dice que 200 mil austriacos diseminados en Estados Unidos son hábiles para el servicio, que millares le escriben, le telegrafían y visitan rectificando sus señas y ofreciéndose para el primer llamamiento, que la Compañía Austro-americana tiene vapores a su disposición. La colonia Serbia entusiasmada también está acudiendo a su consulado, millares de reservistas y voluntarios están dispuestos a partir.

New York, 28.—Una tempestad financiera tiene por centro a París donde virtualmente la bolsa no ha cerrado y donde el tipo de cambio ha subido; la complicación de la política europea puede traer el alza inmediatamente del Banco de Londres hasta el 5%.

Madrid, 28.—Generalízase la creencia de que el conflicto europeo se circunscribirá a los contendientes debido a la eficacia de las negociaciones y el gran factor el dinero que se impondrá a los Reyes y emperadores que impedirá la complicación.

Cuadrilla de merodeadores que roba bestias. Unos cayeron en poder del Resguardo de Costa Rica

San Juan del Sur
 Por el lado de la frontera ha aparecido una cuadrilla de merodeadores dedicada especialmente al abigeato, llevando el producto de sus rapiñas hacia el interior. Han logrado burlar la acción de la justicia porque las haciendas en donde ejercen su lucrativa profesión están muy cerca de la línea divisoria. Andan bien montados, son muy prácticos en el oficio y conocen bien las innumerales veredas y picadas de las montañas de aquel extenso litoral; pero ahora los damnificados, que no son pocos, han ofrecido a la autoridad respectiva armas y bestias aperadas para organizar una montada que le dé caza.
 Ya unos cayeron en manos de un resguardo de Costa Rica y otro fué capturado por los de aquí y está a buen recaudo.
 Falta ahora solamente que los jueces y el jurado, en la parte que les toque, se pongan a la altura de su deber para escarmentarlo.
 Corresponsal

LA SITUACION MEXICANA

Veracruz, 28.—Llegaron aquí los delegados de Carranza.

San Francisco, 28.—La comisión argentina acompañada del Cónsul Dunlap, visitó a Moore, quien estuvo amabilísimo. Dijo estar seguro la exhibición argentina superará las expectativas. Gustóle mucho el plano del edificio, dijo que temía que la guerra impediría el lucimiento de Europa, que esperaban no tuvieran consecuencias. Puso todo el personal a las órdenes de la comisión incondicionalmente, durante la tarde, visitando a todos los Directores. Los miembros de la comisión están muy satisfechos de como se les ha recibido.

Washington, 28.—Castellot niega que Díaz espera a Huerta en Toronto para organizar una revolución. La noticia se atribuye a Elguero que se encuentra actualmente en Europa.

Castellot conferenciando con Bryan declaró que el arreglo con Carranza progresa satisfactoriamente, que el único factor que perturba es el decreto de Villarreal, expulsándose a los curas y a los extranjeros de Nuevo León.

Bryan apela a Carranza para que restrinja sus demandas de caballos a los hacendados.

Chihuahua, 28.—Los cónsules avisan de un gran contrabando de armas en la frontera, que Villa concentrará sus fuerzas en Chihuahua para obligar a Carranza que le haga concesiones cuando lleguen los constitucionalistas a México. Preguntado si cooperaría en la pacificación respondió que sí.

El Paso, 28.—Extremase la vigilancia para impedir el contrabando de armas.

Feria de ganado en Heredia

Julio 29 de 1914

No.	Vendedor	Comprador	Precio	Peso
8	Esteban Ramírez	José M ^a Chacón	22 ½	3268
1	Esteban Ramírez	José Joaquín Vargas	20	491
3	Rafael Lobo	Hilario Bettoni	23	1113
10	Gonzalo Castro	Vicente Campos	23	3957
1	José Alfaro	Manrillo Serrano	19	319
2	Esteban Ramírez	José J. Vargas	22 ½	700
1	Benjamín Alfaro	Rafael Calderón	21	334
9	Tobías Sancho	Orvide Canossa	18	2656
2	Manuel Delgado	Rafael Calderón	21	538
12	Gonzalo Castro	Augusto Colombari	25	5088
4	José María Castillo	Carlos Retana	22 ½	1275
3	Esteban Ramírez	Ernesto Espinoza	22 ½	1229
3	Gonzalo Castro	Honorio Céspedes	21	1021
3	Esteban Ramírez	Rogelio Mora	22 ½	1296
3	Esteban Ramírez	Ramón Rodríguez B.	22 ½	1027
3	Filemón Quesada	Ramón Rodríguez R.	23	1213
5	Rogelio Bernini	Laureano Zúñiga	22 ½	1844
8	José María Castillo	Salomón Sibaja	20 ½	2500
4	Rogelio Bernini	Arturo Arias	22 ½	1306
6	Tobías Sancho	Ramón Carvajal	23	1958
4	Gonzalo Castro	José M ^a Rojas	20 ½	1295
1	Rogelio Bernini	Mario A. Chaverrí	21 ½	310
4	Rogelio Bernini	Daniel Villalobos	21 ½	1350
6	José María Castillo	Pío Sánchez	20	1212
6	José María Castillo	Baltazar Abarca	20	1828
5	Filemón Quesada	Antonio Sánchez	21	1725
2	Rogelio Bernini	Teléfono Alfanzar	21 ½	655
3	Rogelio Bernini	Ernesto Espinoza	21 ½	1036
2	Augusto Quesada	José Joaquín Vargas	17	728
2	José María Castillo	Eusebio Obando	20	550
2	Rogelio Bernini	Eduardo Ulate	21 ½	640
2	Augusto Quesada	Albino Durán	20	584
2	Rogelio Bernini	Ricardo González	21 ½	617
4	Tobías Sancho	David Marín	22 ½	1242
4	Tobías Sancho	Tobías Rodríguez	22 ½	1340
6	Tobías Sancho	Manuel Valverde	22 ½	2244
4	Tobías Sancho	José M ^a Garita	22 ½	1415
4	José M ^a Castillo	Augusto Zumbado	19 ½	1284
4	Tobías Sancho	Juan R. Mora	22	1830
8	Gonzalo Castro	Carlos Retana	23	3197
2	José M ^a Castillo	Amado Abarca	19	618
3	Esteban Ramírez	José Joaquín Vargas	21	1080
3	Esteban Ramírez	José M ^a Chacón	21	1023
6	Gonzalo Castro	Luis Sorquini	23 ½	2448
4	Tobías Sancho	Antonio Morales	21 ½	1441
1	José M ^a Castillo	Avelino Mora	19	285
3	Francisco Acosta	Mora y Guzmán	22 ½	1100
2	Rogelio Bernini	Luis Marchini	23 ½	1100
5	Tobías Sancho	Tobías Mora	21 ½	1987
4	Tobías Sancho	Pedro Viquez	21 ½	1325
2	Tobías Sancho	José M ^a Barrantes	21 ½	598
2	Rogelio Bernini	José M ^a Barrantes	21	627
6	Francisco Acosta	Ovidio Guillén	22	2347
2	Sérvulo Badilla	Daniel Rojas	21	710
35	Gonzalo Castro	Francisco Acosta	21	1271
1	Tobías Sancho	Agapito Rodríguez	21	309
2	Tobías Sancho	Mario A. Chaverrí	21	566
1	Tobías Sancho	Ramón Ugaldé	20	280
3	Tobías Sancho	Próspero Quesada	21	874
4	Rogelio Bernini	Jaime León	21 ½	1277
5	Jaime León	Rogelio Bernini	21 ½	1645
5	Francisco Acosta	José Rodríguez	21 ½	1852
22	Francisco Acosta	Jesús Umaña	22	977
1	Gonzalo Castro	Juan Gómez	20	3785

El Doctor Emilio Echeverría

avisa a su clientela que ha trasladado su despacho a la oficina contigua a la Casa de Salud, frente al Parque Central, donde atenderá de 11 a 4 p. m.
 Especialidad en enfermedades del cutis.

Nota de duelo

Hemos recibido la siguiente esquela:
 «La señorita Mercedes Campos Astúa ha muerto. Sus padres, Marcos E. Campos y Julia Astúa de Campos, sus hermanos consanguíneos y políticos Manuel Antonio Céspedes y Elena Campos Astúa de Céspedes, Manuel Campos Astúa y Rosalina Molina de Campos, Claudio Campos Astúa y Delia Campos Astúa; sus tíos consanguíneos y políticos, José Astúa Aguilar y Carolina Lisano de Astúa, Gabriel Carrión y María Astúa de Carrión y demás deudos, comunican a Ud. su profunda pena y le anuncian que el cadáver de la extinta niña será conducido a su última morada a las 10 a. m. de hoy, después de los oficios religiosos, que se celebrarán en la Iglesia del Carmen. San José, 29 de Julio de 1914».
 Dolorosa ha sido esta noticia para todos los amigos de la estimable familia Campos Astúa.
 Los funerales y entierro de la señorita Campos estuvieron muy concurridos; a esos actos prestó su asistencia un gran número de señoras y caballeros. Hizo uso de la palabra en el cementerio, con frases muy sentidas el señor don Adán García.
 Al consignar tan triste noticia, cumplimos con el penoso deber de enviar nuestro sentido pésame a la familia doliente, y muy en particular al Licenciado amigo nuestro, don José Astúa Aguilar.

Dr. M. H. SALAS

OPTOMETRISTA Y OPTICO UNICO EN EL PAIS
 EXAMENES DE LA VISTA
 Lentes y aros de todas clases. Reservado especial para la colocación de ojos artificiales.
 Gabinete: Entre Felipe J. Alvarado y C. y Scaglietti y Sobrinos. Teléfono y Apartado 929.

Baile el 1º de Agosto

Hemos recibido la siguiente invitación:
 «San José, 27 de Julio de 1914
 Sr. Director de EL NOTICIERO.
 Varios amigos han resuelto dar un baile el sábado 1º de Agosto próximo, en la casa del ingeniero don Francisco de Mendiola, cedida generosamente para ese objeto.
 El acto será amenizado, además, con números de concierto ejecutados por los distinguidos artistas señores don Henri de Fiberge y don Julio O. ma.
 El Comité organizador de este baile tiene el gusto de invitar a Ud. a esa fiesta que comenzará a las 8 p. m.
 EL COMITÉ»
 (Traje de etiqueta).

La Botica Principal De San José

vende la famosa inyección Antigonorreica Segurina
 Toda clase de productos farmacéuticos de las mejores casas europeas y americanas. Mucho aseo y honradez en el Despacho de recetas.
 Esquina Noroeste del Mercado (Junio 23)

A propósito de Teatros

Hemos notado, no sin extrañeza, que a las tandas del Teatro Apolo casi nunca dejan de concurrir de diez a doce policías uniformados, se entiende, y que, naturalmente economizan el valor de las entradas.
 ¡Caramba! Si será que se necesita de tanta autoridad en aquel teatrillo, o será que en vez de irse al punto marcado fueren el rumbo?
 La verdad es que, a los Gómez Miralles no les falta en ninguna tanda la gran concurrencia de aules, pero si se ofreciera un cumplimento quien sabe....

BASES DEL CONCURSO DE LOS JUEGOS FLORALES

- I**
El concurso de los Juegos Florales queda abierto desde hoy, y se cerrará, a las 6 de la tarde del 31 de agosto de 1914.
- II**
Flor Natural
(Primer premio). Representado por una margarita de oro, y una piedra preciosa para el mejor Poema, a juicio del respectivo Jurado calificador. Tema libre. El triunfador elegirá la Reina de la fiesta.
- Violeta de Oro**
(Segundo premio). Al Poema que siga en mérito al que obtuvo la Flor Natural. Tema libre.
- Lis de Plata**
Premio al mejor soneto de tema y metro libres.
- Medalla de oro**
Premio al mejor cuento. Tema libre.
- Medalla de plata**
Premio al cuento que siga en mérito al anterior.
- Medalla de oro**
Al mejor ensayo sobre un tema de Sociología.
- Medalla de plata**
El ensayo que siga en mérito al anterior.
- III**
Queda al arbitrio de los señores Jurados otorgar accésita, o menciones honoríficas a las composiciones que juzgen dignas de esa distinción.
- IV**
Todas las composiciones irán escritas a máquina, llevarán un pseudónimo, y deben ir en cubierta cerrada, e incluso un sobre rotulado con ese mismo pseudónimo, que contenga el nombre del autor.
- V**
En este concurso podran tomar también parte los extranjeros residentes en Costa Rica y los costarricenses que estén en el exterior.
- VI**
Siendo el móvil de este Certamen estimular el esfuerzo intelectual del país no podrá declararse «desierto» el Concurso, San José de Costa Rica, 24 de julio de 1914.
- (f) CAMILO CRUZ SANTOS
Presidente
- (f) ARTURO AGUILAR M.
Secretario
- Las composiciones deben enviarse con esta dirección:
PARA EL CONCURSO DE LOS JUEGOS FLORALES. — Sr. Lic. don Alejandro Alvarado Quirós. — San José, Apartado 123.

Regeneración o catástrofe

Maison dorée

Si Ud. se dirige a San José, desea encontrar toda clase de comodidades, alíase en la

CASA DE HUESPEDES

Situada en la 4ª Avenida O., 50 varas de la Botica Francesa

Allí encontrará Ud. buena alimentación, cuartos decentemente arreglados y sobre todo MAGNIFICO TRATO Y SEGURIDAD EN SUS INTERESES

Precios convencionales. — Casa contra temblores. SE RECIBEN PENSIONISTAS

Se vende por estar mal de salud su propietario S. PACHON M.

MANDE TEÑIR SU PAÑOLON, CHAL O TRAJE

TINTORERIA PERALTA

AL SUR DEL COLEGIO DE SEÑORITAS

El más barato

J. VICENTE PERALTA



IMPORTANTE!

AZUCAR DE FAMILIA, DE JUAN VINAS

Azúcar de 1ª	¢ 14.00
» 2ª	» 13.00
5% descuento sobre ordenes de 10 a 90 qq.		
5% y 5%	» » »	» 100 qq. arriba.
2%	» » »	por pago anticipado.

LINDO BROTHERS

San José.

Estrenar! Estrenar!

Quiere usted estrenar sin gran costo un vestido, un pañolón o un chal? Pues hágalo teñir en mi

TINTORERIA SITO EN CUESTA DE MORAS

que es la más afamada en todo el país, por el gusto con que se hacen los trabajos, sin maltratar la seda, dejando colores muy bellos y firmes. Yo reto a que se confunda un pañolón teñido por mí con uno nuevo del mismo color y clase, y que se advierta cuál es el teñido.

MIS PRECIOS NO ADMITEN COMPETENCIA

Carlos Peralta hijo

El Rey de los Whiskys escoceses

De venta en las principales cantinas



De venta en las principales cantinas

Unicos Agentes HENRI FRICK & Co. San José, Costa Rica

Suscríbase a EL NOTICIERO

Véalo y júzguelo

La Empresa de funerales de

A. LANDERGRÉN

50 varas al Norte del Telégrafo

tiene el gusto de avisar al público que ya recibió el magnífico

Carro fúnebre especial

el que es digno de inspeccionarse por su precioso trabajo artístico y el que SIN DISPUTA ES EL MEJOR que ha llegado a Costa Rica.

Nuestra Empresa no escatima gastos para ofrecer al público lo más moderno y lo mejor en el ramo de Funeraria.

Rogamos tomar nota, que nuestros precios han sido considerablemente rebajados en las cajas mortuorias y demás servicios de nuestro ramo.

Nota importante: Toda persona de la capital que compre en nuestra casa una caja desde VEINTICINCO COLONES, se le dará el servicio de un magnífico coche fúnebre de segunda absolutamente gratis.

¡OJO!

El uso de los colores alegres en las coronas y adornos destinados a honrar la memoria de los muertos, ha degenerado en abuso. Las coronas hechas en el INVERNADERO se distinguen por su arte, seriedad, tamaño y baratura.

Gran temporal de aguas

Si usted no quiere mojarse cuando llueve, lleve su paraguas a componer al taller de paraguas y de sfiladería de Castor Rodríguez que está situado a 25 varas al N. de la pulpería El Cometa.

Tengo también excelentes forros de seda y media seda. Diríjase por correo al apartado N° 709.

Dr. B. Marichal

Cirujano Dentista

Ha trasladado su Gabinete dental por los lados del Mercado, dos casas más abajo del Almacén de Mr. Asch, 50 varas al Oeste de La Proveedora en la Avenida Central.

1 m. seg.

Aviso

Un joven de muy buenas condiciones, con suficientes estudios de contabilidad desea emplearse en una oficina o casa de comercio.

Informes en esta oficina.

Julio 24. d. 1 m.

Aviso

Se vende un motor de petróleo que desarrolla caballo y medio de fuerza sin gastar mucho combustible.

Informarse en esta oficina o con el señor don Jesús Prado en su casa de habitación, calle del Pacifico, contiguo al aserradero que pertenecía al Sr. Chinchilla.

Clases de Inglés

Doy clases de Inglés a domicilio o en mi habitación, método Berlitz, precios módicos, buenas referencias.

J. M. ZELAYA.
Hotel Internacional.
(Julio 17.-1 m.)

BICICLETA

La mejor que ha llegado al país, se vende. Informes A. B. C. 21 de julio.

Se ha extraviado un perrito

Se ha extraviado un perrito pequeño, fino, orejas cortadas en punta, cuyo color dominante es el negro, con amarillo quemado. Es vivo, y entiendo al nombre de PRIM.

Se gratificará a quien dé noticia cierta de su paradero, o lo presente en el Consulado suizo.

UNITED FRUIT Co.

SESVICIO DE VAPORES

Sujeto a cambios sin previo aviso

Llegadas y salidas de Puerto Limón

PARA NEW YORK

Los buques y reconocidos vapores PASTORES, TENADORES y CALAMARES llegan todos los domingos en la mañana y salen para New York, vía Colón, los martes a las 4 p. m. Servicio de restaurant «a la carte». Servicio de pasajeros y carga. También llevarán carga para Europa, vía New York. Los vapores hacen conexión en Colón para New Orleans, Cuba y Jamaica.

PARA CENTRO AMERICA

El vapor «HABIL» hará el servicio de cabotaje entre Puerto Cortés y Limón, con escala en Tela, Ceiba, Trujillo, Cabo Gracias, Bluefields y Puerto Barrios, llegando y saliendo de Limón, cada dos semanas, a saber: el 13 y 27 de julio, el 19 y 31 de agosto, el 7 y 21 de setiembre.

Los pasajeros para New York también hacen conexión en Colón con los vapores de esta misma Compañía para Boca del Toro, Cartagena, Puerto Colombia y Santa Marta. Todos estos vapores están provistos de aparatos inalámbricos, y tienen servicio de médico y camareras.

Los pasajeros para Boca del Toro y Colón, Panamá, deben presentarse ante el Cónsul americano en San José o en Limón, CINCO DIAS CONSECUTIVOS, antes de embarcarse, a fin de obtener una constancia de haber permanecido en esos lugares durante dichos cinco días.

Durante la época del 1º de abril a 31 de octubre, todos los pasajeros para New Orleans deberán presentarse ante el Cónsul Americano en San José o en Limón, TRES DIAS CONSECUTIVOS, antes de embarcarse, a fin de obtener una constancia de haber permanecido en ese lugar durante esos tres días.

Todo pasajero debe proveerse de su pasaporte de la autoridad respectiva del Gobierno de Costa Rica.

Por más informes, reserva de camarotes, etc., diríjase a las Oficinas de la United Fruit Co. en San José o Limón, o a los Sub-Agentes Sasso & Pirie, Sucesores en San José.

W. E. Mullins.
Admor. Gral.

Hamburg American Line

Atlas Service

Los siguientes vapores de la Compañía salen de Limón semanalmente para New York, y hacen escalas en Colón, Kingston (Jamaica) y Santiago de Cuba:

PRINZ JOACHIM — PRINZ EITEL FRIEDRICH
PRINZ AUGUST WILHEM — PRINZ SIGISMUND

Además los vapores PRINZ JOACHIM y PRINZ AUGUST WILHEM tocarán en Santa Marta (Colombia). Los vapores PRINZ EITEL FRIEDRICH y PRINZ SIGISMUND tocan en Santa Marta (Colombia).

ES LA RUTA MAS RAPIDA PARA LA EXPORTACION DE CAFE

Todos los vapores tienen MEDICOS y CAMARERAS. Para pasajes y más detalles en las oficinas del Agente en SAN JOSE y LIMON.

John M. Kelth,
Agente general.

North German Lloyd S. S. Co.

LINEA DE VAPORES

Entre Nueva York e Inglaterra, Francia, Alemania y puertos del Mediterráneo

La combinación ideal para los pasajeros que salen de Limón con rumbo a Nueva York pudiendo tomar en aquel puerto uno de los elegantes y cómodos vapores de esta línea, para hacer su viaje a Europa.—Para itinerarios y precios así como para la reserva de pasajes, diríjase a O. W. WAHLE

Esquina S. E. del Parque Central, San José, GUILLERMO NIEHAUS, Limón

Elders y Fiffes, Limited

Servicio directo de vapores entre Limón, Costa Rica, y Bristol, Inglaterra

Sujeto a cambios sin previo aviso

El servicio de vapores entre Puerto Limón y Bristol, se hará con los excelentes y lujosos vapores BAYANO, CHAGRES, CHANGUINOLA, PATIA, PATUCA y MOTAGUA haciendo la travesía en 17 días, saliendo de Limón a medio día los viernes de cada semana, vía Colón Panamá.

A las personas que tomen cuatro o más pasajes enteros se les concederá una rebaja de diez por ciento.

Todo pasajero deberá proveerse de un pasaporte de la autoridad respectiva del lugar donde reside.

Para más informes diríjase a las oficinas de la United Fruit Co. en San José o Limón, o a los sub-Agentes Sasso & Pirie Sucesores en San José.

W. E. Mullins,
Administrador General.

CASA DE HUESPEDES

DE

LUCIANO SATORES!

Comida, Cuarto y Ropa limpia ¢ 65.00
Comida solamente 40.00

225 varas al Sur de la Estación al Atlántico.
San José de Costa Rica. Alt. 5 de julio.

Rhum Quina del Doctor Germain

LA PELUQUERIA ESPAÑOLA

famosa por sus sistemas asepticos y por la habilidad de sus operarios, pone en conocimiento de todos, que ya tiene de venta la maravillosa

***** AGUA BERNET *****
sin rival para teñir el bigote, produce un color fijo, es de fácil aplicación

Venta del famoso Depilatorio Jask, destruye el bello y deja el cutis suave

***** RHUM QUINA *****
loción que hace desaparecer la caspa y evita la caída del cabello

Quitte a caspa

Dr. Med. et Chir. Vicente Castro

Specialarzt für Frauenkrankheiten, mehrjaehriger Assistent an der Chirurgischen Klinik des Allgem. Krankenhauses Hamburg, Eppendorf gewesen, von seiner Europareise zurückgekehrt.

Sprechst. 12.—2.—50 Meter südlich von der Botica Francesa.

(Diario.—14.—17.)

IMPRENTA Y LIBRERIA ALSINA — SAN JOSE, COSTA RICA

Leña de café

Necesita Ud. leña para cocina, de primera calidad, de café, seca, carretada grande de cuatro andanas?

Pídasela a Aníbal Alvarado, San Pedro del Mojón, Teléfono N° 1. Jul. 19. alt.

Gran Premio en la Exposición de Higiene Dresden 1911.

''KALODERMA''

Insuperable para la higiene del cutis y la belleza de las facciones.



CREMA — JABÓN — POLVOS
Jabón para afeitar (sticks) en estuche de aluminio.

De venta en todas las casas importantes del ramo.

F. Wolff & Sohn, Karlsruhe.

Alfredo Brade

ARTISTA JARDINERO

solicita un socio capitalista para ensanchar su negocio.

LA COLOMBIANA

Este establecimiento recién instalado, ofrece al público, un completo surtido de formas y colores de zapatos para damas y caballeros; verdadera especialidad en las medidas, prontitud y esmero en el despacho.

También surtido de formas y colores en calzado para niños. Precios al alcance de todos los bolsillos.

Avenida Central O. casa contigua al almacén de Mr. Asch.

Junio 24-D.

Doctor Antonio A. Facio

MEDICO CIRUJANO

Especialista en enfermedades de niños

Despacha en la Botica Española, de Astorga Hermanos, Calle 99 Sur, 300 varas al Sur de la Iglesia de la Soledad, De 7 a 11 a. m., y de 5.30 a 8 p. m.